

Conclusion

Nous avons conscience des tâches nombreuses et considérables qui nous attendent. Elles sont à la mesure de l'incurie de la municipalité sortante et de son absence d'initiative concrète dans notre vie communale.

Si par malheur, cette équipe devait être reconduite, le déclin qu'elle a laissé s'installer risquerait de devenir irréversible. Gardons-nous, à cet égard, de projets et d'initiatives de dernière minute de leur part, ayant pour seul objet de faire espérer des lendemains qui chantent : ce sont des promesses qui n'engagent que ceux qui les croient...

Notre programme s'est efforcé de couvrir tous les domaines de la vie communale, et aucune de ses propositions n'est inutile. Nous sommes prêts à l'améliorer à votre écoute. Il exigera cependant un temps qui dépassera largement l'horizon d'une seule mandature. Nous avons voulu tracer une perspective à long terme et redonner ainsi aux Annotains l'espoir d'une vie meilleure.

Tout ce que nous proposons est possible et nous avons la ferme volonté de tenir nos engagements et le courage de nous mettre au travail.

4 janvier 2014